

Mandataria preside ceremonia de graduación de los profesionales de la Academia Diplomática de Chile “Andrés Bello”

1 DIC 2014



El Cuerpo Diplomático de Chile tiene 20 nuevos y nuevas integrantes, quienes durante la tarde de hoy, en compañía de sus familiares y en una ceremonia presidida por la Presidenta de la República, pusieron fin a dos años de formación recibidos en la Academia Diplomática “Andrés Bello”. También se graduaron los estudiantes del Curso Internacional que a lo largo de este año cumplieron exitosamente con las asignaturas que contempla el plan de formación para extranjeros que ofrece nuestra Academia –una de las más prestigiosas del mundo-.

ETIQUETAS :

#Relaciones

Exteriores